

30 Iserlohner

Hallenstadtmeisterschaft
6.-8. Januar 2012 Hemberghalle

15 Vereine +++ 17 Teams +++ 1 Ziel

Budenzauber



Freude x 3

Stadtsportverband



Grüßwort

Liebe Sportfreunde,

zur 30. Stadtmeisterschaft im Hallenfußball begrüße ich Sie ganz herzlich. Diese Veranstaltung ist in vielerlei Hinsicht eine ganz Besondere. Zum einen findet das beliebte Fußball-Turnier zum ersten Mal in der neuen und attraktiven Sporthalle Hemberg statt. Zum zweiten feiert Ausrichter SC Hennen in diesem Jahr sein 100-jähriges Vereinsbestehen und stellt mit seiner erfolgreichen Mannschaft auch gleichzeitig den Titelverteidiger.

Ich verspüre deshalb schon jetzt eine große Vorfreude und wünsche mir 3 Tage mit tollem Fußballzauber, spannenden Spielen und vielen Toren.

Die Endrunde wird auch diesmal im bewährten „Doppel - K-O - System“ gespielt. Dabei ist Spannung in jedem Spiel programmiert.

Ich wünsche den Zuschauern und Aktiven ein paar schöne Stunden, interessanten Hallenfußball mit der traditionellen Hemberg-Atmosphäre und Ihnen allen ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2012.

Mit sportlichen Grüßen,

Klaus J. Langhals

Vorsitzender des Stadtsportverbandes Iserlohn

Spaß pur

Fußballkreises 17



Grüßwort

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

ich freue mich, dass der Stadtsportverband dem SC 1912 Hennen die Austragung der 30. Hallenstadtmeisterschaft übertragen hat. Ich bin sicher, dass der Verein mit seinen zahlreichen Helfern und Helferinnen ein guter Gastgeber sein wird und alle Beteiligten viel Spaß haben werden.

Der SC 1912 Hennen ist der mitgliederstärkste Verein unseres Fußball- und Leichtathletikkreises. Dies ist dadurch zu erklären, dass er schon frühzeitig allen Einwohnern eine sportliche Betätigung im Verein geboten hat.

Bedanken möchte ich mich auch bei allen Mitgliedern, die auch im Kreis und überkreislich ehrenamtlich tätig sind.

Ich wünsche auch im Namen des Kreisvorstandes den Spielern einen guten und fairen Verlauf.

Eine Bitte habe ich noch an alle Gönner und Spender: Bleiben Sie dem SC 1912 Hennen treu.

Mit sportlichen Grüßen,

Franz-Josef Bomnüter

Kreisvorsitzender des FLVW-Fußballkreises 17 Iserlohn